



## Communiqué de presse de la Municipalité

### Malakoff aux côtés des professionnels de santé contre le Covid-19

**Malakoff, le 2 avril 2020** - La Ville de Malakoff a pris la décision, en accord avec l'Agence régionale de Santé ([ARS](#)) et la Caisse primaire d'assurance maladie ([CPAM des Hauts de Seine](#)), de mettre à disposition les locaux du Centre municipal de santé Maurice-Ténine au service de la lutte contre le Covid-19. Le suivi des patients non touchés par le virus sera assuré au centre municipal de santé Jacqueline Akoun-Cornet.

C'est ainsi que, **à compter du lundi 6 avril, le CMS Maurice-Ténine deviendra un « centre territorial ambulatoire dédié Covid-19 »**. Il sera ouvert 7 jours sur 7 de 9h à 18h, et accueillera sans interruption des patients sur rendez-vous, adressés par le Samu, la CPAM, les services d'urgence, et les médecins traitants entre autres. Il aura également vocation à prendre en charge les patients sans médecin traitant.

Des équipes médicales composées de médecins généralistes, d'infirmier.e.s, de professionnel.le.s de santé para médicaux et d'accueillant.e.s se relayeront tout au long de la journée sans interruption, pour appuyer la mobilisation des équipes du CMS, du centre de santé Marie-Thérèse et des professionnels de santé libéraux installés sur le territoire.

Alors que la propagation de l'épidémie n'a pas encore atteint son pic en France, la Municipalité tient à rendre hommage au dévouement et au courage des professionnel.le.s de santé qui ont accepté de rejoindre ce nouveau centre territorial. Elle souligne également, dans cette crise sanitaire, combien le service public et ses agents remplissent des missions essentielles au service de la population de Malakoff.

**Contact presse** : Fanny SIZORN, directrice de cabinet, 01 47 46 75 16

**Site de la ville de Malakoff** : [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

**Réseaux sociaux** : @villedemalakoff

